

BRIMOB

Gali Aspirasi dan Solusi Polres Ciamis Buka Forum Silaturahmi

Ciamis - CIAMIS.BRIMOB.NET

Aug 7, 2024 - 15:21



Ciamis - Polres Ciamis baru saja menggelar kegiatan Forum Silaturahmi Kamtibmas (FSK) bersama dinas instansi dan juga masyarakat di Aula Pesat Gatra Polres Ciamis. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan partisipasi berbagai elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., hadir dalam kegiatan ini bersama Kabag Bin Ops Ditbinmas, AKBP Sunarya, dan Sekda Kabupaten Ciamis, Dr. H. Andang Firman, ST. Memulai

acara ini dengan sambutan dari Kapolres Ciamis yang menekankan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Ciamis. Beliau menggarisbawahi potensi gangguan, ambang gangguan, dan ancaman nyata yang perlu diantisipasi bersama. Salah satu isu utama yang dibahas adalah pentingnya meningkatkan partisipasi sosial masyarakat dalam mengidentifikasi dan menyelesaikan masalah keamanan. Kapolres juga menekankan perlunya pelaksanaan kegiatan preemtif dan preventif untuk mencegah niat para pelaku kejahatan. Beliau menjelaskan bahwa faktor ekonomi dan sosial yang tidak seimbang sering menjadi pemicu utama munculnya tindak kriminalitas. Oleh karena itu, pendekatan pencegahan kejahatan melalui pendekatan sosial, pengaturan tempat/waktu rawan, serta partisipasi masyarakat dianggap sangat penting. Ia juga menambahkan bahwa gangguan kamtibmas seperti pencurian, kejahatan jalanan, bullying, geng motor, tawuran pelajar, penipuan, penyalahgunaan narkoba, dan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) menjadi perhatian utama. Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H, S.I.K, M.H juga menekankan perlunya langkah-langkah konkret dan koordinasi intensif antara semua pihak untuk menanggulangi masalah-masalah ini. Dalam diskusi, berbagai pihak yang hadir menyampaikan pandangan dan usulan mereka. Dr. Erwan Darmawan, Kadisdik, misalnya, menekankan pentingnya pendidikan karakter di sekolah-sekolah untuk mencegah bullying dan tawuran pelajar. Sementara itu, Sdr. Uga Yugaswara dari Satpol PP berbicara tentang pentingnya penegakan hukum yang tegas namun humanis dalam menangani masalah kejahatan jalanan dan geng motor. Sekda Kabupaten Ciamis, Dr. H. Andang Firman, ST., mengapresiasi upaya Polres Ciamis dalam menyelenggarakan forum ini. Beliau menekankan bahwa sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Beliau juga mengajak semua pihak untuk terus mendukung program-program yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat. Pada akhir acara, Kapolres Ciamis mengucapkan terima kasih kepada semua peserta atas partisipasi dan kontribusinya dalam forum ini. Beliau berharap hasil dari diskusi ini dapat diterapkan dalam langkah-langkah konkret untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di Kabupaten Ciamis. Kegiatan Forum Silaturahmi Kamtibmas ini berjalan dengan aman, lancar, dan terkendali. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat rutin dilaksanakan untuk terus memperkuat komunikasi dan kerja sama antara semua elemen masyarakat dan aparat keamanan. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"